

Cher Amer,

Samer a quitté trop tôt cette terre.

Il a quitté les siens à l'âge de 42 ans... son épouse, ses enfants, ses frères et soeurs, sa maman... emporté par cette terrible maladie. Le contexte sanitaire si particulier de cette année 2020 t'empêche, cher Abouna, de retrouver les tiens, les serrer

dans tes bras et accompagner ton frère

vers sa dernière demeure

Que ces quelques phrases t'accompagnent dans la foi qui est la tienne et le réconfort dont tu as tant besoin en ces moments difficiles...

Au bout du monde, il n'y a pas de route, mais le terme d'un pèlerinage.

Au bout de l'ascension, il n'y a pas d'ascension, mais le sommet.

Au bout de la nuit, il n'y a pas la nuit mais l'aurore d'un jour nouveau.

Au bout de l'hiver, il n'y a pas l'hiver mais le printemps.

Au bout de la mort, il n'y a pas la mort mais la vie éternelle.

Au bout de l'humanité, il n'y a pas l'homme mais l'homme-Dieu.

Au bout du Carême, il n'y a pas le désert mais la Résurrection.



Cette terrible épreuve, nous tenons à la partager avec toi par la pensée et la prière. Abbé Michel GUERY, Abbé Alphonse TOGBEVI, l'Equipe d'animation pastorale, la chorale paroissiale St Bernard, les différents groupes engagés et l'ensemble des paroissiens de la Paroisse St Bernard de la Vallée de l'Othain s'associent à ta douleur et t'assurent de leur soutien et de toute leur amitié.